

Dos niños y un adulto murieron ahogados en terrible tragedia familiar

Cerca de las seis de la tarde de ayer el oleaje arrastró a cinco personas frente al complejo del Banco Central en Punta de Tralca. Dos mujeres fueron rescatadas en medio de la emergencia.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersanantonio.cl

20.07

La desolación y la muerte golpearon a una familia santiaguina que se encontraba pasando el fin de semana largo en la comuna de El Quisco, cuando a eso de las 18 horas de ayer, en circunstancias que son investigadas, tres adultos y dos niños fueron arrastrados por el oleaje en la playa norte de Punta de Tralca, frente a las instalaciones del Banco Central.

La emergencia activó un operativo de rescate en el que participaron salvavidas locales, bomberos, personal y recursos de la Armada de Chile, además de carabineros y servicios de urgencia.

En primer lugar fueron rescatadas dos mujeres, una de ellas de 35 años con un paro cardiorrespiratorio, que fueron derivadas a los consultorios locales, mientras que los mismos rescatistas lograron sacar hasta la playa a un hombre de 51 años y un niño de cuatro años, que resultaron ser padre e hijo, am-

horas de ayer fue rescatado el cuerpo de una de los menores fallecidos.

bos fallecidos.

A esa hora los esfuerzos se concentraron en tratar de localizar a una niña de seis años que era la quinta persona arrastrada por la fuerza del mar.

Luis Beltrán, segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de El Quisco, informó a Diario El Líder que "a eso de las 18 horas se activó una emergencia de rescate por cinco personas en peligro de inmersión en la playa norte del sector de Punta de Tralca, una de las cuales es una menor de seis años que se mantiene desaparecida".

A esa hora el oficial de bomberos confirmó que "se mantienen dos personas fallecidas y dos mujeres que fueron trasladadas en condiciones de mediana gravedad a los centros



CONSTERNACIÓN POR MUERTE DE DOS NIÑOS Y UN ADULTO EN PLAYA DE PUNTA DE TRALCA.

asistenciales de la zona y al momento (tarde de ayer) nos encontramos trabajando en conjunto con personal de la Armada, Segu-

ridad Pública, voluntarios del Grupo de Rescate Anfibio de San Sebastián y esperamos el apoyo de un helicóptero naval".

A las 19.35 horas arribó a la zona de la emergencia un helicóptero de la Armada que se sumó a los rescatistas en la playa y las em-

barcaciones de la Capitana de Puerto de Algarrobo, en la búsqueda de la menor que se encontraba desaparecida.

Fue así como a las 20.07 horas la aeronave de la Armada logró detectar el cuerpo de la niña de seis años que se convirtió en la tercera víctima fatal del trágico paseo familiar a la playa de Punta de Tralca.

Sobre la forma en que se habría desatado la emergencia, el segundo comandante Luis Beltrán dijo que "desconocemos las circunstancias en que ocurrieron los hechos, pero por lo que comentó la gente en la misma playa dos personas ingresaron al mar, otras dos las siguieron y la quinta habría sido arrastrada por las mismas olas".

Al cierre de esta edición la emergencia ya se había levantado en la playa de Punta de Tralca, mientras que las mujeres rescatadas se recuperaban fuera de riesgo vital; al tiempo que los cuerpos de las tres víctimas fatales eran derivados al Servicio Médico Legal de San Antonio. 🚑